
商务及经济发展局局长谈旅游方面流感防控工作及香港迪士尼乐园扩建计划 
(只有中文）  
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  以下为商务及经济发展局局长刘吴惠兰今日（五月二日）在长洲出席「长洲

太平清醮会景巡游典礼」后，与传媒的谈话全文： 
 
商务及经济发展局局长：大家好。长洲太平清醮是长洲居民非常重视的一个节日，

亦深受游客及香港居民欢迎。今日天公造美，我们很高兴长洲充满节日气氛，我

从大会得悉今日有超过六万人到来欢度这节日。 
 
  政府在抗疫工作亦作出最高戒备，并得到市民支持，大家齐心抗疫。虽然我

们已经有一宗确诊个案，但该个案涉及一个外来旅客，我们暂时未看到疫情在社

区扩散；不过我们不会掉以轻心，一定会与巿民一起做好抗疫工作，亦希望跟随

太平清醮的精神，保大家身体健康，一家平安。 
 
记者：疫情会否影响旅客？ 
 
商务及经济发展局局长：在旅客方面，各有关单位包括旅发局和香港各旅行社均

做足准备，向旅客介绍香港（就人类猪流感）所作出的戒备工作。各个口岸及机

场并引进要求旅客申报健康情况的措施，相关政府部门亦一定会做好防御工作，

包括不断注意卫生清洁及进行消毒工作。我们希望可以很快把疫情控制，用尽办

法以确保疫情不会扩散。我们现时正追溯源头及找寻曾与病患者接触的人士。 
 
记者：会议展览会如常举行吗？ 
 
商务及经济发展局局长：行政长官已经讲得很清楚，希望所有活动如常进行，大

家只要注意个人身体健康，如果身体出现不适状况，当然要在家休息和第一时间

看医生。若大家身体健康，开开心心，无须担心参加大型活动，包括会展项目和

今天的活动。 
 
记者：曾司长在美国就迪士尼扩建取得重大进展？ 
 
商务及经济发展局局长：就迪士尼扩建，其实本局在过去几个月已经与迪士尼不

断进行商讨，在甚么的原则下可增加乐园的吸引力，大家对扩建方面是有共识，

当然我们会为香港市民争取最大利益。在这基础之下，我很高兴财政司司长趁美

国公干，能抽出时间与迪士尼高层会面，把我们的要求讲得更清楚。据我了解，

在一些重要和关键的课题上，大家开始有了一些突破。在这原则下，希望我们很

快有具体细节安排可向大家公布。  
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